

ANTICIPAN PERFIL DE AUTORIDADES REGIONALES

# Alianza local expectante ante anuncio de gabinete

Para hoy a las 18 horas está fijado el anuncio del gabinete del Presidente electo. Figuras de la Alianza esperan un equilibrio "técnico y político".



**EL SENADOR VÍCTOR PEREZ** ha sido el nexo entre la Región y el Presidente electo, Sebastián Piñera, para canalizar nombres para la administración regional.

Ante el anuncio de los integrantes del gabinete del Presidente electo, Sebastián Piñera, en la Región las expectativas son las mismas que a nivel nacional.

Lo anterior, porque una vez develado el misterio del gabinete de Piñera, el próximo paso sería designar las autoridades regionales como el intendente, gobernadores y seremis, donde la nominación de la primera autoridad regional ha sido causa de tiras y aflojas entre distintas facciones de la Coalición por el Cambio, en que incluso fuentes de estas colectividades han filtrado nombres para "quemarlos" y de esta forma, descartar su designación.

### **Acelerar la máquina**

Para el académico de la Universidad del Desarrollo (UDD), Gustavo Pinto, la demora en las designa-

ciones se debe a que quienes asuman como autoridades locales deben ser "las mejores personas para un primer gobierno de la centro derecha durante tantos años, no se puede dar paso a improvisaciones ni menos cometer errores".

Pinto cree que tomando en consideración la importancia de la Región "en aspectos macroeconómicos, sociales y culturales", las autoridades de Bio Bio deben tener un perfil técnico, con un destacado desempeño en su área y que tengan como objetivo "acelerar la máquina del crecimiento en la Región", debido a las cifras de desempleo que afectan a la zona.

Por otra parte, ante la designación de un intendente pro-UDI para la Región, como una forma de dar en el gusto a la alcaldesa de Concepción, Jacqueline van Rysselberghe y a las cúpulas del gremialismo local, el académico de la UDD reconoce que el senador Víctor Pérez Varela "cumple un rol importante en canalizar esos nombres que van a llegar a Sebastián Piñera" y considera "válido que todos los entes involucrados presenten a los mejores nombres".

En tanto, el vicepresidente regional de RN, Gabriel Torres, dice estar "a la expectativa del nombramiento de los futuros ministros", asumiendo que se espera que se tengan "ciertos equilibrios" tanto en el perfil técnico como en sus cualidades políticas y a "la capacidad y representatividad de todos los partidos".

Respecto de las autoridades regionales, el concejal de Hualpén dice que lo ideal es que se nom-

bren personas que vivan en la zona, "para poder estar en tono y poder darle solución a la problemática local" y aclara que su colectividad no ha hecho "ninguna presión" para imponer nombres para la Intendencia, aunque dice que al interior del partido "no renunciamos a tener el mejor derecho de tener un representante de nuestras filas", pero que se han abocado a elaborar un perfil de la máxima autoridad regional que tenga el conocimiento y de "entender lo que es la Intendencia Regional, la problemática y la composición del Consejo", ya que en el actual escenario la Alianza se encuentra en desventaja con sólo

8 consejeros, contra 14 de la Concertación.

### Compromiso con la Región

El presidente regional de la UDI, Jorge Ulloa, coincide en los conceptos de perfil técnico y político como condiciones para las autoridades regionales, aunque agrega el "compromiso con la Región y su desarrollo, ser muy cercanas a la gente y tener una gran dedicación a su trabajo".

Este último aspecto es fundamental en la definición de Ulloa, ya que dice que el gabinete regional necesita de personas que "le regalen a la Región su trabajo y cuatro años de su esfuerzo, ya que la compensación económica es bastante menor".

Ulloa agrega que las principales tareas que desempeñará el intendente y las autoridades locales serán la seguridad ciudadana y el desempleo, además de "hacer de nuestra Región que tenga oportu-

nidades, pero que esas oportunidades las aproveche", enfatiza el parlamentario.

Por su parte, el alcalde de Coronel, Leonidas Romero, no tuvo tapujos para sugerir nombres para ocupar la Intendencia. Dentro de ellos, figuran el ex senador RN, Mario Ríos Santander; el abogado Alejandro Espinoza y el vicepresidente nacional de RN, Claudio Eguiluz. "Son nombres que me gustaría integraran el Gobierno Regional, gente de la Alianza, gente nueva" y dice no compartir, por tener "sentimientos encontrados", la posibilidad que se designara a gente de la Concertación, ya que en la Coalición por el Cambio "hay gente que no ha ocupado cargos, tiene la capacidad y los conocimientos para ello".

Finalmente, Romero fundamenta su posición debido a que el conglomerado de centro izquierda "le ha hecho daño al país y a la Región".

## "No hay pugna local RN-UDI"

"Yo quiero ser muy claro: no hay pugna entre RN y la UDI" dice enfático el timonel regional del gremialismo, Jorge Ulloa, ante los nombramientos de las autoridades locales y más específicamente, del intendente regional. Sin embargo, Ulloa reconoce que ante las gestiones de la alcaldesa de Concepción, Jacqueline van Rysselberghe, por incluir una persona de su confianza y afinidad en la Intendencia, el diputado dice que "la alcaldesa, como es natural, necesita y requiere de una

autoridad regional que no le coloque ninguna dificultad para trabajar en perfecta armonía con ella", lo que asegura "no genera ruido" en la mesa regional de la UDI. Ante esta misma consulta, el jefe comunal de Coronel, Leonidas Romero, dice que "la Región necesita una persona que le sirva a la Región, no a una persona determinada", en directa alusión a la alcaldesa de Concepción, por lo que agrega que con esas prácticas, la alcaldesa penquista "está equivocando el camino".

“Una de las primeras tareas del intendente y los seremis será revertir el mal llamado desempleo estructural”.

*Gustavo Pinto, académico Universidad del Desarrollo.*

“La Región necesita una persona que le regale su trabajo, porque la compensación económica es menor”.

*Jorge Ulloa, diputado distrito 43 y presidente regional de la UDI.*



